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KVG Reform, Bewertung, Verbesserung 

 

Herr Pfaff erläutert, dass der Ortsteil Philippinenhof-Warteberg ursprünglich hart 

getroffen werden sollte. Es gab längere Diskussionen im Ortsbeirat. Es wurden zu 

den Zählungen der KVG eigene Zählungen durchgeführt. Es sollten wesentlich 

mehr AST (Anrufsammeltaxi) eingesetzt werden. Montag bis Freitag wird nur um 

4.51 Uhr ein AST eingesetzt und abends erst ab 23.13 Uhr und nicht wie geplant ab 

20.00 Uhr. Auch am Samstag und Sonntag wurden die geplanten vermehrten 

Einsätze des AST morgens und abends nicht so stark umgesetzt. Kritikpunkt ist 

weiterhin die neue Taktung mit 20 Minuten statt vorher 15 Minuten.  

 

Eine Anbindung an die Innenstadt ist nur über einen Umstieg in der Holländischen 

Straße möglich, die Anschlüsse passen jedoch häufig nicht. Die Straßenbahnen 

fahren häufig ab, bevor der Bus an der Haltestelle angekommen ist. Ein evtl. 

Prüfauftrag an die KVG ist, dass eine bessere Taktung angestrebt wird. Herr Pfaff 

berichtet, dass sich die Fahrgastzahlen nicht reduziert haben. Kritisiert wird auch, 

dass die Voranmeldung beim AST 30 Minuten beträgt. Der Ortsvorsteher schlägt 

vor, dass in der nächsten Sitzung zu diesen TOP ein Beschluss gefasst wird. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Stefan Kurt Markl Heike Homm 

Ortsvorsteher  Schriftführerin 




